



**CONCOURS LUCKY LUKE :  
70 ANS ET TOUJOURS PLUS VITE QUE SON OMBRE!  
À VOTRE BIBLIOTHÈQUE**

**Gatineau, le 7 novembre 2016.** – Du 14 novembre au 2 décembre 2016, toutes les bibliothèques membres du Réseau BIBLIO de l'Outaouais soulignent les 70 ans de Lucky Luke par un concours célébrant ce personnage de bande dessinée créé par le dessinateur belge Morris. À chaque visite à leur bibliothèque, les abonnés recevront un bulletin de participation qu'ils devront remplir et déposer dans la boîte prévue à cet effet pour être admissibles au concours. Le tirage des prix régionaux aura lieu le 14 décembre 2016 au siège social du Réseau BIBLIO de l'Outaouais, et les gagnants seront sélectionnés par tirage au sort parmi tous les bulletins reçus dans les bibliothèques membres du Réseau.

Les participants courent la chance de remporter l'un des deux (2) magnifiques emballages cadeaux qui incluent plus de six (6) bandes dessinées des aventures du célèbre cowboy, le film « Tous à l'Ouest », un carnet de notes, un porte-clés, des tasses, des sacs en tissus et des figurines de l'univers de Lucky Luke.

Le Réseau BIBLIO de l'Outaouais est un organisme sans but lucratif qui, depuis plus de 52 ans, grâce à ses administrateurs, à son personnel et à ses bénévoles dévoués, vise à créer et à soutenir des services de bibliothèques de proximité afin de promouvoir la culture dans tous les milieux, pour le plus grand intérêt des citoyens et citoyennes.

Pour plus de détails, informez-vous à votre bibliothèque ou au [www.reseaubibliooutaouais.qc.ca](http://www.reseaubibliooutaouais.qc.ca).

– 30 –

**Source :** **Sylvie Thibault**  
Directrice générale  
Réseau BIBLIO de l'Outaouais  
**819 561-6008, poste 22**  
[sylvie.thibault@crsbpo.qc.ca](mailto:sylvie.thibault@crsbpo.qc.ca)



**THE LUCKY LUKE CONTEST :  
70 YEARS OLD AND STILL FASTER THAN HIS SHADOW!  
AT YOUR LIBRARY**

**Gatineau, November 7, 2016.** – From November 14 to December 2, 2016, all libraries members of the Réseau BIBLIO de l'Outaouais mark the 70 years of Lucky Luke with a contest by celebrating this comic book character created by the Belgian cartoonist Morris. With each visit at the library, to be eligible, the users will receive a contest entry coupon, that they have to fill out and drop it into the box provided for this purpose. The regional prize draw will take place December 14 at the Réseau BIBLIO de l'Outaouais head office and the winners will be selected by a random draw from all the entry coupons received from all of the affiliated libraries.

The participants have a chance to win one of two magnificent gift-wrapped prize that include more than (6) comic books of the famous cowboy, the « Tous à l'Ouest » film, a note pad, a key ring, cups, tote bags and Lucky Luke figurines.

The Réseau BIBLIO de l'Outaouais is a non profit organization that for more than 52 years, thanks to it's administrators, it's personnel and to all it's devoted volunteers, aim to create and maintain the library services to promote the culture in all backgrounds, for the users greatest interest.

For more information, visit your library or at [www.reseaubibliooutaouais.qc.ca](http://www.reseaubibliooutaouais.qc.ca)

-30-

Source : Sylvie Thibault

Directrice générale  
Réseau BIBLIO de l'Outaouais  
819-561-6008, poste 22  
[Sylvie.thibault@crsbpo.qc.ca](mailto:Sylvie.thibault@crsbpo.qc.ca)